



Le Relais

Flash Info'
3^e trimestre 2018



Association intermédiaire sur le Pays de Vitré

Notre participation aux Forums associatifs

Cette année encore, notre association **Le Relais pour l'Emploi** a participé à plusieurs forums associatifs sur le Pays de Vitré, en l'occurrence Le Theil-de-Bretagne en Juin, puis Retiers, La-Guerche-de-Bretagne, Janzé et Argentré-du-Plessis en Septembre.

Ces Forums représentent en effet une belle occasion pour nous de faire connaître à la fois l'Association Intermédiaire **Le Relais** et le Chantier d'Insertion **Le Pays fait son Jardin**.

Salariés permanents, salariés en parcours d'insertion et membres du Conseil d'Administration unissent alors leurs efforts pour aller à la rencontre des autres associations du territoire et des nombreux visiteurs, ces clients potentiels qui nous permettent, en fin de compte, de remplir notre mission d'aide au retour à l'emploi...

Bienvenue à Coralie, notre nouvelle C.I.P. !

Depuis quelques temps, il nous était apparu nécessaire de soulager certains postes de travail au sein de l'équipe permanente de l'association.

Aussi le 3 septembre dernier, nous avons eu le plaisir d'accueillir **Coralie DAMAS**, Conseillère en Insertion Professionnelle, qui partagera son temps de travail entre l'Association Intermédiaire sur Retiers et le Chantier d'Insertion au Theil.

Coralie aura un rôle central dans nos missions d'insertion professionnelle : accueillir, écouter, diagnostiquer les freins à l'emploi, orienter vers l'emploi, la formation...

Autant de missions qui permettent de sécuriser les parcours de nos salariés en insertion et de les accompagner là où leurs compétences et leur motivation peuvent les mener...

Vous vous demandez en quoi consiste notre mission d'insertion ? Coup d'œil sur le parcours de Christophe

A l'origine, Christophe a intégré le Chantier d'Insertion en Novembre 2017, sur un poste d'Ouvrier-maraîcher à hauteur de 26 heures/semaine. Après diverses expériences et notamment en tant qu'Agent des services techniques et entretien des espaces verts, l'objectif était de remettre un pied à l'étrier et de conforter son projet professionnel dans le secteur des espaces verts.

A cette fin, une immersion professionnelle (« Période de Mise en Situation en Milieu Professionnel » dans notre jargon) est mise en place au Service Espaces verts de la ville de Janzé pour une durée de 15 jours. Le bilan de cette P.M.S.M.P. est positif, mettant en évidence, entre autres, des capacités physiques, organisationnelles, et une forte motivation pour ce métier.

Peu de temps après cette P.M.S.M.P., la ville de Janzé fait appel à notre Association Intermédiaire pour remplacer un salarié en accident de travail dans le Service Espaces verts ! Le contrat de travail de Christophe au sein du Chantier d'Insertion est suspendu pour lui permettre d'effectuer cette Mise A Disposition auprès de la ville de Janzé, à hauteur, cette fois, de 35 heures/semaine.

Cela fait maintenant 6 mois que Christophe effectue ce remplacement. Il a pu prendre confiance et conscience de ses compétences grâce à l'approche pédagogique et humaine du Chef d'équipe et de son Adjoint.

La prochaine étape est de faire reconnaître par un Jury du Ministère de l'Agriculture les compétences développées et acquises au cours de son expérience via la « Reconnaissance des Acquis de l'Expérience » (R.A.E.) du Dispositif *Différent & Compétent*.

Mais là encore, ce n'est qu'une étape dans son parcours d'insertion professionnelle : chaque marche gravie le rapproche de son objectif.

Le 3^e trimestre
en quelques
CHIFFRES

5.490
HEURES
de
Mise à Disposition

132
CLIENTS

69
SALARIÉ.E.S

26
INSERTIONS
dont :
2 CDI
4 CDD de + 6 mois
7 CDD de - 6 mois
3 CDD dans l'IAE
1 entrée en
formation

+ D'INFO SUR NOTRE ENSEMBLER D'INSERTION : www.lerelaispourlemploi.fr

Le Relais - Retiers

6 rue Louis Pasteur
35240 Retiers

☎ 02 99 43 60 66

accueil.retiers@lerelaispourlemploi.fr

Le Relais - Vitré

33 Bd de Châteaubriant
35500 Vitré

☎ 02 23 55 15 60

accueil.vitre@lerelaispourlemploi.fr



Le Relais pour l'Emploi
Ensemble, pour l'Homme, trouvons des solutions